BULETIN INFORMATIVO FEBREO 2021

Antonio de Jesús Lira REPÚBLICA

****BOLIVARIANA ****



Iglesia de Cristo "Maturín centro" MATURÍN ESTADO MONAGAS

E-mail: prosirius@hotmail.com Móvil: 0416-323 30 28 / 0414-309 676

NORTH BEACH CHURCH OF CHRIST. FT WORTH, TX. U.S.AG

Amados hermanos dan gusto volver a saludarlos. Agradecemos a nuestro Padre Dios por darnos la vida en esta tierra hasta ahora, a Él sea la gloria. Es nuestro, que más allá de las dificultades de cualquier índole, ustedes estén bien, fortalecidos por el Señor.

LA IGLESIA:

La hermandad sigue firme en la fe, librando la fuerte batalla que humanamente nos ha tocado como país en este tiempo, como nunca antes, inclusive, cundo aun no teníamos pandemia, y sobrevenida esta, ha hecho las cosas más difíciles. Hay que aclarar que no estamos siendo perseguidos por nuestra fe, no es una persecución a las iglesias de Cristo.

RETORNO. Nos causo gozo recibir nuevamente en la comunión a la hermana Andrea Gamardo, quien retorno de Colombia a donde hace algún tiempo fue a esta nación buscando realizar una actividad económica, para ayudar a sostener a su pequeño hijo, a quien en ese tiempo dejó

al cuidado de su esposo y de los padres de ella. Lamentablemente no le fue bien en Colombia, y volvió a la iglesia y luchar aquí junto con su esposo y su hijo. Damos gracias a Dios por haberla protegido.

FLEXIBILIZACION EN FEBRERO •

En este mes tuvimos tres domingos flexibilizados lo cual fue la oportunidad para quela iglesia se reuniera toda públicamente, en su local de reunión, por supuesto, guardando las normas de bioseguridad.

LA NUEVA NORMALIDAD.

Este tiempo en que el Covid 19 ha modificado el funcionamiento habitual de la vida de la humanidad, llamado "nueva normalidad", también nos ha tocado a los cristianos buscar las formas que nos hagan posible para llevar adelante la obra de Dios y la comunión entre nosotros.

Los dispositivos electrónicos, entre otros, han sido de gran ayuda para mantenernos en contacto, tener estudios bíblicos, preguntas y respuestas, atender las necesidades de los hermanos que requieren atención urgente, y apoyarlos para resolverlos.

De esta manera nos estamos manejando con la ayuda de Dios.

Hasta aquí el presente boletín. Muchas gracias amados hermanos por la comunión con este servidor en este esfuerzo en la obra de Dios, en esta zona del Oriente de Venezuela. Nuestra oración por ustedes es para que el Señor les ayude en las dificultades. Sigamos orando los unos por los otros. Si Dios permite, será hasta la próxima edición, mientras tanto, que Dios nos siga protegiendo y bendiciendo, adiós.

En el amor de Cristo,

Antonio y familia.